
CASO DE PALO - TONI: NUOVE INIZIATIVE SEN BOATO

UN DOSSIER SULLA SCOMPARSA AVVENUTA SETTE ANNI FA IN LIBANO DEI GIOR-
NALISTI ITALIANI GRAZIELLA DE PALO E ITALO TONI, ASSIEME ALLA RICHIESTA DI 
TOGLIERE IL SEGRETO DI STATO SU CIO' CHE RIGUARDA I RAPPORTI EMERSI A 
CONCLUSIONE DELLA FASE ISTRUTTORIA TRA SISMI E ORGANIZZAZIONE PER LA 
LIBERAZIONE DELLA PALESTINA, RITENUTA RESPONSABILE DELL'UCCISIONE DEI 
DUE, SARA' CONSEGNATO ENTRO POCHI GIORNI AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
GORIA DAL SENATORE RADICALE MARCO BOATO.

IN UNA CONFERENZA STAMPA, BOATO, ASSIEME AD ALCUNI GIORNALISTI DEL CO-
MITATO CHE DALL'81 LAVORA PER CHIARIRE LA VICENDA DEI DUE SCOMPARSI, E 
ALLA PRESENZA DELLA MADRE DI GRAZIELLA DE PALO, HA FATTO IL PUNTO SUL-
L'INCHIESTA GIUDIZIARIA, ED HA ILLUSTRATO LE NUOVE INIZIATIVE CHE INTENDE 
PRENDERE. "IL MIO SCOPO - HA DETTO BOATO - E' QUELLO DI INVESTIRE DIRETTA-
MENTE IL CAPO DEL GOVERNO, CHE PER LEGGE HA LA DIRETTA RESPONSABILITÀ 
SUL SEGRETO DI STATO E SE I PRESIDENTI DEI TRE PRECEDENTI GOVERNI HANNO 
RISPOSTO NEGATIVAMENTE A RICHIESTE ANALOGHE, RITENGO CHE IN QUESTA FA-
SE, DOPO CHE IN FASE ISTRUTTORIA LA MAGISTRATURA HA RICONOSCIUTO CHE IL 
SEQUESTRO E L'UCCISIONE DEI DUE GIORNALISTI SONO AVVENUTI CON LA 'COPER-
TURA' E IL 'FAVOREGGIAMENTO' DI UFFICIALI DEL SISMI, CI SIA ANCORA MENO 
MOTIVO DI PRIMA PER MANTENERE IL SEGRETO DI STATO SU QUESTO SPECIFICO 
ARGOMENTO".

CONTEMPORANEAMENTE, SARANNO CONSEGNATI DUE ALTRI DOSSIER: UNO ALLA 
COMMISSIONE AFFARI COSTITUZIONALI DELLA CAMERA, AFFINCHÉ NELL'INDAGI-
NE CONOSCITIVA SUI SERVIZI SEGRETI CHE HA DECISO DI SVOLGERE INSERISCA IL 
CASO DE PALO-TONI; L'ALTRO AL "COMITATO PARLAMENTARE SERVIZI DI INFOR-
MAZIONE E SICUREZZA E PER IL SEGRETO DI STATO", LA CUI DUPLICE COMPETEN-
ZA INTERESSA L'INTERA VICENDA. INFINE, NELL'IPOTESI CHE LE TRE PRECEDENTI 
INIZIATIVE NON AVESSERO ESITO POSITIVO, IL SENATORE RADICALE HA PREAN-
NUNCIATO CHE RIPRESENTERÀ UNA PROPOSTA DI LEGGE PER L'ISTITUZIONE DI 
UNA COMMISSIONE BICAMERALE D'INCHIESTA SUL CASO DEI DUE GIORNALISTI. 
UNA SUA PRIMA PROPOSTA, PRESENTATA NELL'83 ALLA FINE DELL'OTTAVA LEGI-
SLATURA, NON AVEVA AVUTO SEGUITO PER LA FINE ANTICIPATA DELLA LEGISLA-
TURA.
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